

# Des fautes d'orthographe chez les jeunes d'aujourd'hui - 1/1

**Ou comment faire passer un coup de gueule en remarque intelligente...**

Apparemment, tous les gens censés seront d'accord avec moi, le monde va mal. Pas parce qu'il y a de la "haine" partout, pas parce que ça et ça... Non, le monde va mal parce que les jeunes ne savent plus écrire correctement leur langue, le français en l'occurrence. Je comprends que lorsque l'on écrit quelque chose passionnément, on ne fait pas attention à la forme. Et pourtant, lorsque les gens lisent un article, c'est la forme qui saute aux yeux en premier, rien d'autre. Quand un texte est mal écrit - je ne parle pas de style, on n'a plus de style, on écrit comme on parle -, on n'a pas vraiment envie de le lire.

Je comprends que lorsque l'on est anglais ou autre on puisse faire des fautes de français, mais la plupart des gens sur ce site sont français. Qui dit français dit personne sachant écrire deux lignes sans fautes (d'accent ou autres, du genre le "s" là où il faut pas, ou trois t à la fin d'un mot, etc.).

Notez bien que ce n'est pas méchant, c'est juste un constat : j'extrapole à la société française et je comprends les problèmes d'intégration, de délinquance. Une véritable *trahison* à la conscience collective française et à sa culture. L'écriture vient de l'éducation, et visiblement sur ce point-là il y a des lacunes (de Ferry à Ferry, regardez le résultat).

Voilà qui devrait alimenter un débat intéressant. Parce que le débat sur la Coupe de France et l'élimination des équipes de L1 en 32<sup>e</sup> de finales n'est pas vraiment fructueux et ne fait pas bouger les choses.

En bref : essayez de faire des efforts côté orthographe et n'oubliez pas que la lecture aide. Et en plus c'est sympa de lire ! Si, Si.